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Le conseil de quartier s’est tenu le jeudi 13 juin 2024 à partir de 19h. 

15 personnes ont signé la feuille de présence.

Il est rappelé que les référentes-habitantes, M
mes

 Tripodi, Rubin et Blondeau sont joignables  

à l’adresse mail : choisynord.referents@gmail.com.

 PRÉSENTATION DU COMPOSTAGE DES BIODÉCHETS       

Mme Achache de l’EPT 12 (Grand Orly Seine Bièvre), rappelle que Choisy-le-Roi fait  
partie des 24 villes qui composent l’Établissement Public Territorial et rassemblent  
730 000 habitants.

Elle présente les modalités de compostage des biodéchets (déchets verts et alimentaires) 
avec des composteurs en bois ou en plastique pour les maisons individuelles disposant 
d’un jardin ou des lombricomposteurs pour les habitations collectives. Pour une ville 
comme Choisy-le-Roi, les biodéchets sont évalués à environ 3700 tonnes/an.

 RÉPONSES AUX DEMANDES       

		 À hauteur du 36/40 boulevard Stalingrad, des bacs à poubelle restent sur le trottoir régulièrement. 
Des containers restent en permanence sur le trottoir devant le restaurant italien, ainsi que 
devant Le Poulet Fou au 3 rue Louise Michel. Les deux dossiers ont été confiés à la Brigade 
verte qui fait un travail d’investigation et de recherche de solutions.

		 Les trois toilettes publiques qui doivent être installées sur la ville devraient l’être à l’automne  

prochain et les toilettes du Parc Maurice Thorez seraient remises en fonction. Par ailleurs 
pour les toilettes du marché du centre, une personne chargée de les entretenir devrait 
prendre ses fonctions à compter du 20 juin.

		 Qu’en est-il d’un caniparc au Parc Maurice Thorez ? La Ville n’a aucun projet d’installer  
un caniparc, et ce d’autant qu’il semblerait qu’un caniparc ait déjà préexisté et que son 
usage ait été dévoyé en aire de combat pour chiens.

		 Tous les problèmes de voirie signalés sont en cours de traitement par les services munici-
paux et ceux de la compétence du Département lui ont été signalés.
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		  INFORMATIONS       

		 Fête de la Ville, le samedi 22 juin, toute la journée dans le Parc de la Mairie.

		 Fête de la Musique le 21 juin au square St Louis.

		 Une opération de clean up avec l’association OSE est prévue rue des Mésanges le 30 juin prochain.

		 Concernant l’opération d’aménagement de la rue du Docteur Roux, les études avancent comme 
prévu. Un projet d’esquisse sera soumis au Maire pour validation avant d’être présenté  
aux riverains en réunion publique qui pourrait peut-être se tenir avant l’été. Actuellement 
le SEDIF (Syndicat des Eaux d’Île-de-France) réalise des travaux de rénovation de la cana-
lisation d’eau avant les travaux d’aménagement.

 POINT SUR LE GROUPE THÉMATIQUE « VÉGÉTALISATION »       

		 Place de l’Église, la plantation des bacs d’orangerie est prévue pour le mois de juin.

		 Concernant l’état de propreté des talus de l’A86, la DIRIF (Direction des Routes d’Île-de-
France) a été saisie au mois de mai.

		 Les plantations aux abords du jardin du souvenir, au cimetière, se poursuivront au mois 
de novembre prochain.

		 Square Allende, la réfection des allées et des massifs est prévue cet été.

		 Une étude est en cours rue Sébastopol pour lutter contre les dépôts sauvages de déchets 
au niveau du n°15 et pour mettre en place un espace vert pour embellir le lieu.

		 Une étude de diagnostics des sols et réseaux est en cours sur les zones de végétalisation 
identifiées avec le groupe thématique « Végétalisation » pour définir les aménagements  
et végétaux.

 NOUVELLES DEMANDES       

		 Une riveraine évoque les problèmes de nuisances sonores et de trafic de drogue aux abords 
du Café des Écoles rue Émile Zola. Il semble que la Police nationale mène des investigations 
sur cet espace.

		 Entretien de la passerelle sous le pont de Choisy, le long du quai (déjections de pigeons sur 
les spots qui tombent sur la tête des usagers).

		 Demande d’augmentation de fréquence du nettoyage des rues Demanieux à Zola, du fait 
de nombreuses déjections canines.

		 Est-il prévu de mener une campagne de désherbage, débroussaillage des mauvaises herbes 
qui envahissent les trottoirs et façades des bâtiments ?

Fin du conseil de quartier.
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